



# イスラエルによるホロコースト？

六月末にイスラエルで三人の少年が誘拐され、殺された。殺人事件として捜査し、証拠を積み重ねて犯人を特定し、逮捕処罰すべき事。しかし、イスラエル軍は四百人以上を拘束。「容疑者」とした者の家を家族が住んでいるのに爆破。

ガザ地区への空爆

更に、ネタニヤフ政権は何の証拠も示さずハマスの仕業だとして、ガザ地区を空爆。二百人以上を殺害。

これにハマスがロケットで反撃。対抗してイスラエル地上軍が侵攻。子供を含め五百人以上を殺害。イスラエルは住民に退避を呼びかけた。でも空き家にするに「爆破されるので退避しない」そうだと。

これはイスラエルによるホロコースト。

国連は？

ウクライナでマレーシア航空機が撃墜され三百人近くが死亡。早速国連の安保理で議題になっている。

しかし、イスラエル軍の蛮行は国連の議題に載らない。常に米国が拒否権を行使するから。ユダヤ人富豪に支援されている米大統領は常にイスラエル側に立つ。

イスラエル建国によってパレスチナ人は土地を奪われ、故郷を追われ、狭いガザ地区に押し込められた。人権を蹂躪されているパレスチナ人の怒りは大変なもの。

その怒りに思いを馳せて、イスラエル政府には、パレスチナへの対応を考え直して貰いたいと思う。

みなさんはどうおもわれますか？



新橋駅前

東京都

京浜東北線、山手線が新橋駅付近の高架を通る。

高架下の一杯呑屋

お蕎麦屋、ビアホールは、これからが仕事。

飲み屋の割引券を持ったお兄さんが、家路に向かうサラリーマンを脱線させようと声をかけている。

信号の向こうにコーヒーションがあった。スケッチの合間に覗いたら、猛煙。名前を見たら「Cafe Tabacco」全館喫煙席の「煙草カフェ」だ。

外回りの営業社員だろうか、ノートパソコンに向かい煙草を口に啜えている。その日の報告を打ち込んでいるのだ。

サラリーマンの二人連れ。「ちよつとつきあえよ・・・」「いやーかみさんが・・・」というやりとりが聞こえた。